

学校だより

地域とともにある学校

～三つの満足で「学校」大好き～

令和7年5月20日 No.4

《文責：校長（島田）》



いずみん

泉学舎協議会を中心とした地域学校協働活動

タイトルにもありますが、本年度の第1回『泉学舎協議会』が5月16日に行われました。今年の委員さんや『泉学舎協議会』については、『笑顔のかけはし～TEAM IZUMI～』に載せておりましたので、くわしくはそちらをご覧ください。またホームページにも載せています。

さて、この泉学舎協議会では、昨年度、五者連携（児童生徒、学校、保護者、地域、行政）が一体となって学校運営や課題解決を行っていきました。特に昨年度から児童生徒会が一緒に委員さんと協議しながら取組やアイデアを考えました。全てのことが実現されたわけではありませんが、一緒に考えるという機会が大きな経験となりました。今年は、実現の年です。7月に2回目の開催を予定しております。何か具体的な取組が実現できればと思います。その活動は学校だけで行うのではなく、保護者や地域、行政がともに行う活動を『地域学校協働活動』といいます。低学年で実施している放課後子供教室（下を参照）また、TEA PROJECTのような学習もその一つとなります。今年も様々な活動を予定しております。この『学校だより』と『笑顔のかけはし』で紹介していく予定です。



放課後子供教室

5月13日に放課後子供教室の開級式がありました。本年度は3年生までに拡大して実施しております。今年もたくさんの楽しい活動が待っています。初めての1年生、昨年度から引き続きの2年生、そして3年生の9名が佐伯瞳コーディネーターを中心と考えられた活動を楽しく行っています。開級式では、八代市教育委員会生涯学習課の泉課長や木本コーディネーターが参加されました。お忙しい中ありがとうございました。この放課後子供教室は八代市では昭和小とこの泉小でしか実施されていません。この貴重な経験は子供たちの成長にとって大きな影響となるものです。そのような機会を設けていただいて大変感謝しております。活動の様子はホームページ等で公開していくので、ぜひご覧ください。



児童生徒総会（Confidence～自信を持って伝えよう～）

今年の生徒会テーマは Confidence（自信・信頼）です。山村美奈生徒会長を中心に決めたものです。このテーマにそって、各委員会活動や取組を行っていきます。このテーマは泉学舎協議会でも生徒会が説明しました。そして、児童生徒総会では、各クラスからの質問や各クラス毎に「どうすれば自分で考えて行動できるか」という話し合いで行いました。たくさんの意見もでてきましたが、やはり「学習」という言葉と「自信」「雰囲気」というワードが出てきました。では、自信をつけるためには？どのような学習がいいのか？雰囲気を作っていくためには？と具体的な取組を考える必要があります。今後の児童生徒会の活躍が楽しみです。また、隔週水曜日に振興センター前でいさつ運動を行います。「地域に元気を！」の合い言葉で実施していくので、子供たちの頑張りに声をかけていただければと思います。それが励みとなります。どうぞよろしくお願いします！！！

